



Firmas para exigir el arreglo del puente Mocho de Beas

Movilización de una plataforma segureña y críticas al delegado de Cultura del colectivo Baetica Nostra

JAÉN ■ La Plataforma para el Patrimonio de Beas de Segura ya ha reunido unas 560 firmas, a través de su blog, para enviarlas al consejero de Cultura, Luciano Alonso, y exigirle la restauración del puente Mocho. La campaña con-

tinúa abierta. Por otro lado, la asociación andaluza Baetica Nostra exige a la Delegación de Cultura en Jaén que dé una respuesta "clara" acerca de la restauración del monumento situado entre Beas y Chiclana de Se-

gura. El colectivo acusa a la Junta de "salir por peteneras" ante sus requerimientos de información sobre si va a restaurarlo. En declaraciones recogidas por Europa Press, el presidente del colectivo, Francisco Navarro, afirma que el delegado territorial de Educación, Cultura y Deporte, José Ángel Cifuentes, indicó que "con fecha 3 de octubre de 2011 se in-

formó positivamente del proyecto de recalce de bóveda en el puente Mocho, una actuación promovida por la Agencia de Medio Ambiente y Agua y el Ayuntamiento de Beas". Además, Cifuentes hace referencia en su escrito, trasladado el pasado 8 de febrero al que ha tenido acceso Europa Press, a que al día siguiente "se emitió Informe de la

ponencia técnica de Patrimonio Histórico, favorable a la actuación presentada", si bien el día 13 del mismo mes se dio traslado de dicho informe a la mencionada agencia así como al Ayuntamiento beatense. Navarro habla de "una tomadura de pelo para salir del paso, por el tirón de orejas recibido del Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo".